

Elke Scholiers / Stringer, JACK GUEZ / Contributor, Julia Goddard/la trompeta

Israel lanza la invasión a la ciudad de Gaza

- Joel Hilliker
- <u>21/8/2025</u>

La invasión de Israel a la ciudad de Gaza comenzó ayer, su esfuerzo para expulsar a Hamás y poner fin a la crisis de rehenes después de 683 días y contando desde el 7 de octubre de 2023.

- Soldados de las Fuerzas de Defensa de Israel han tomado el control de los suburbios de la ciudad de Gaza en las primeras etapas de la Operación Los Carros de Gedeón B, dijo hoy un portavoz militar.
- 60.000 reservistas de las FDI serán llamados en los próximos días.
- El objetivo declarado no es ocupar completamente Gaza, sino establecer un perímetro de seguridad para desmantelar a Hamás y asegurar la liberación de los rehenes.

El primer ministro Benjamin Netanyahu sigue adelante a pesar de la condena de otras naciones, incluyendo aliados tradicionales, y de muchos de sus propios compatriotas. Están gritando que la ofensiva corre el riesgo de exacerbar la crisis humanitaria en Gaza, que pondrá en peligro a los rehenes, que las tropas ya están exhaustas, que Netanyahu está haciendo esto para evitar cargos de corrupción y políticamente para salvar su propio pellejo.

Sin embargo, la realidad es que Hamás sigue sin arrepentirse de las atrocidades del 7 de octubre y cometería más de ellas dada la oportunidad, y que se han resistido firmemente a todos los demás esfuerzos para aflojar su control sobre los rehenes, tanto con palos como con zanahorias. Hamás calcula que mientras tenga cautivos, sobrevive. No les importa el sufrimiento de los gazatíes: eso en realidad les ayuda al despertar las simpatías de un mundo desorientado.

Netanyahu, "el león naciente de Israel", ya ha tenido suficiente. Está haciendo lo que considera necesario para obliterar el apalancamiento perverso de Hamás y proteger a su nación.

¿Cómo se desarrollará la situación? ¿Qué indica la profecía bíblica?

La fortaleza de Israel en esta guerra, que ya lleva casi cien semanas, su disposición a desafiar la opinión global y defenderse, ha sido extraordinaria. Pero la presión está aumentando, tanto fuera como dentro. Las guerras son costosas. Las tropas se agotan. Se necesitan aliados no sólo para apoyo moral sino para material.

Y en una democracia, se necesita el apoyo de la gente. En Israel, esto podría estar disminuyendo. La propaganda que está influyendo en gobiernos como Francia, el Reino Unido, Canadá y Australia para querer recompensar a Hamás reconociendo a "Palestina" también está influyendo en un segmento de israelíes. Una encuesta del 8 de agosto realizada por el izquierdista Maariv dijo que el 57% de los israelíes "están a favor de un acuerdo completo de rehenes para terminar la guerra en Gaza", como si Hamás alguna vez hubiera ofrecido tal cosa, mientras que sólo alrededor de la mitad de eso, el 30%, "está a favor de la toma de Gaza incluso con riesgo para los rehenes". Estas cifras reflejan más las opiniones de la prensa izquierdista que las

del público israelí, pero sí indican lo que Netanyahu enfrenta dentro de su propio país.

La profecía advierte que la determinación de Israel se agotará. Cansado y bajo un renovado ataque, buscará ayuda de un aliado tramposo. Lea el capítulo 3: "Jerusalén a punto de explotar", del folleto <u>Jerusalén en Profecía</u> por Gerald Flurry para saber más.

Un factor que contribuirá al cumplimiento de esta profecía es la pérdida de apoyo de Estados Unidos. Una tendencia que se está desarrollando aquí apunta en esa dirección:

Los estadounidenses quieren un Estado palestino: casi 6 de cada 10 estadounidenses creen que la respuesta militar de Israel en Gaza es excesiva, según informó ayer una encuesta de Reuters/Ipsos. Y casi tantos, el 58%, creen que todos los países en las Naciones Unidas deberían reconocer un Estado de Palestina. Sólo un tercio de los encuestados dijo que sería un error. Incluso el 41% de los republicanos apoya un Estado palestino.

La pregunta de si Estados Unidos debería apoyar a Israel está creando una creciente división entre los republicanos.

- Algunos están de acuerdo con el senador de Texas Ted Cruz: "Me enseñaron, desde la Biblia, que aquellos que bendigan a Israel serán bendecidos, y aquellos que maldigan a Israel serán malditos, y desde mi perspectiva, quiero estar en el lado de la bendición". Esta es una extrapolación muy amplia de escrituras como Génesis 12:3 y Números 24:9, tomando referencias bíblicas a "Israel" para referirse al Estado judío moderno.
- Otros, como el hombre al otro lado de la mesa de Cruz, Tucker Carlson, creen que la Biblia no dice tal cosa y que el Estado judío debería pelear sus propias batallas. Algunos acusan al Estado judío de corrupción y de tener una influencia indebida en Estados Unidos. Algunos incluso lo llaman "demoníaco".

El presidente Trump tiene a ambos lados hablándole al oído. Ha tomado decisiones que parecían apaciguar a uno, luego al otro. Pero la tendencia de que Israel pueda contar con el apoyo incondicional de Estados Unidos parece estar disminuyendo.

Zacarías 11:14 profetiza que Dios va "romper la hermandad entre Judá e Israel". Esto bien podría referirse a una futura división entre Estados Unidos (el Israel bíblico) y el Estado judío (Judá).

Mientras tanto, si quiere saber la verdad en ese debate entre Cruz y Carlson, lea Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía.

Tulsi Gabbard reducirá su equipo casi a la mitad:el 40% de los empleados de la Oficina del Director de Inteligencia Nacional (ODNI, por sus siglas en inglés) habrán desaparecido para fines de año, ahorrando \$700 millones anuales, anunció Gabbard ayer. El número de empleados es clasificado, pero fuentes han dicho que ronda entre 1,850 y 2,000.

"No pudimos actuar con suficiente rapidez", dijo un anónimo de la ODNI al*Daily Mail*. "Debemos movernos más rápido (...) y girar hacia una fuerza laboral de élite". Otro indicó que se desharían de las contrataciones de Diversidad, Equidad e Inclusión, diciendo que "DEI fue un detrimento para los temas de seguridad nacional. Cada puesto debería agregar valor".

Conservative Treehouse señala que la ODNI se estableció poco antes de que Barack Obama asumiera el poder, lo que la convirtió en una herramienta perfecta para que él la moldeara y adaptara. Fue rápidamente "convertida en un arma para operaciones de influencia doméstica", escriben. Cuando Obama asumió el poder, estas "instituciones recién formadas fueron vistas como oportunidades para crear un aparato de seguridad nacional muy específico que se centraría casi exclusivamente en su oposición política". La ODNI se convirtió en un pilar clave del "Estado profundo".

La reducción de tamaño de la ODNI es otro momento clave en el desmantelamiento profetizado del control de Barack Obama sobre Estados Unidos.

EN OTRAS NOTICIAS

Un pequeño paso para China: China está superando a Estados Unidos en la carrera espacial. Probó con éxito el núcleo central de un cohete el pasado viernes. Esto sigue a una prueba exitosa de un módulo lunar hace un par de semanas. China está en posición de superar a Estados Unidos en el envío de astronautas de vuelta a la luna.

Unión de Asia: el primer ministro indio Narendra Modi recibió al ministro de Asuntos Exteriores de China, Wang Yi, esta semana, una señal de que las dos naciones que una vez fueron enemigas están volviendo una nueva hoja. *La Trompeta* pronostica grandes cambios en la relación China-India, y reuniones como ésta están avanzando en esa dirección.

¿Se hará justicia? Una investigación del Daily Caller publicada ayer afirma que los funcionarios de inteligencia ocultaron deliberadamente pruebas de que el virus COVID-19 provino de una fuga de laboratorio china al principio de la pandemia. Esto implica fuertemente al Dr. Anthony Fauci como un mentiroso y un criminal. Tulsi Gabbard dijo que investigaría el problema.